

## **Ecuador im Werdenfelser Land**

Auf Einladung des DV Kolpingwerk München u. Freising, beherbergte man 8 Gäste aus Ecuador im Werdenfelser Land.

**Anita, Carlos, Genesis, Jennifer, Lorena, Maria, Marlana, Guillermo,**  
Begleitet wurde sie vom Landes- und Diözesanpräses Christoph Wittman und  
Dolmetscherin Katharina Vogt.

Ein Wetterbedingtes Rahmenprogramm wurde für 2 Tage zusammengestellt.  
Nach dem ersten kennenlernen am Luttensee Hof in Mittenwals auf 1020 m,  
ging's nach Mittenwald. Durch den Malerischen Obermarkt mit anschließendem  
Aufstieg zum Kolpingkreuz am Kranzberg. Nach kleiner Brotzeit über das  
Leintal zurück in den Ortskern.

Weiter nach Garmisch in die Fußgängerzone. Beim Trachten Grasegger eine  
kleine Übersicht der Heimischen Tracht. Gestärkt im Pavillon Café ging's nach  
Partenkirchen, leider lies der Regen nicht nach, um die Heimkehr der Kühe von  
der Alm zu genießen. Die Stallarbeit mit Melken und kurzer Info zur Fütterung  
und Vertrieb rundete den Nachmittag ab.

Der Begrüßungsabend im Kolpingheim Mittenwald, bei Leberkäs und an 30ger  
Banzen Bier, Musikalisch untermalt von der Kolpingjugend, mit Isabel als  
zusätzlichen Dolmetscherin. Lise eine Familiäre Stimmung aufkommen.

Am Mittwoch den 2. Oktober machte man sich auf zur Glentleiten nach  
Großweil. Begrüßt durch den Stv. Diözesanvorsitzenden Josef Mederer, wurde  
an 3 Bauwerken, die Bau- und Lebensweise im Alpenraum der letzten  
Jahrhunderte übermittelt. Das kaltnasse Wetter mache es ungemütlich, so dass  
man sich in den Speisesaal zurückzog. Und die dortige kleine Brauerei von  
Josef Mederer erklärt bekam.

Weiter ging's über Kloster Schlehdorf, dem Kochel- und Walchensee zum  
Hofladen „zum Scheib“ in Klais. Zum Familienbetrieb gehört nicht nur die  
Schäferei mit aktuell rund 120 Mutterschafen, sondern auch das Herzstück - der  
Hofladen mit Metzgerei, durch welche uns Frau Maurer führte.

Der Tag klang im Landgasthof „Sonnenhof „, bei noch guten Gesprächen aus.

Am Donnerstag 3. Oktober, musste man schonwieder packen um an der DV  
Wallfahrt Teilzunehmen, und weiter in andere Gastfamilien bei München und  
Lenggries zukommen.

Treu Kolping  
Veronika Bartl